



MISIONEROS DE MARIANNHILL EN ESPAÑA

Arturo Soria, 249, Bajo A-B • 28033 MADRID
Tel.: 91 359 07 40

Los Zúñiga, 2 • 37004 SALAMANCA
Tel.: 923 22 18 85

www.mariannahill.es

María, Madre de Mariannahill, presentando a Jesús como verdadera luz de las naciones.
Acuarela realizada por la Hna. Antonio María Thurnher CPS [+].



*Ver a Dios en la criatura,
ver a Dios hecho mortal
y ver en humano portal
la celestial hermosura.
¡Gran merced y gran ventura
a quien verlo mereció!
¡Quién lo viera y fuera yo!*

*Ver llorar a la alegría,
ver tan pobre a la riqueza,
ver tan baja a la grandeza
y ver que Dios lo quería.
¡Gran merced fue en aquel día
la que el hombre recibió!
¡Quién lo viera y fuera yo!*

*Poner paz en tanta guerra,
calor donde hay tanto frío,
ser de todos lo que es mío,
plantar un cielo en la tierra.
¡Qué misión de escalofrío
la que Dios nos confió!
¡Quién lo hiciera y fuera yo!*

[Santa Teresa de Jesús]